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Zusammenfassung

        
Eine jejunale Metastase eines Chorionkarzinoms führte bei einem 21jährigen Mann zu einer ausgeprägten intestinalen Blutung. Nach Sicherung des Primärtumors durch eine inguinale Orchiektomie konnte die Blutungsquelle bei unauffälligen endoskopischen und radiologischen Befunden erst durch eine Probelaparotomie nachgewiesen werden. Der chirurgischen Therapie in Form einer Dünndarmteilresektion folgten eine Chemotherapie und eine kraniale Bestrahlung bei weiterer pulmonaler und zerebraler Metastasierung.


        
Die Notwendigkeit gastrointestinaler Diagnostik im Staging des metastasierten Chorionkarzinoms wird diskutiert.


      
        
Abstract

        
A 21-year-old man was admitted with gastrointestinal bleeding caused by a jejunal metastasis of a previously unknown choriocarcinoma of the left testicle. Endoscopic and radiologic examinations were not able to identify the bleeding site. Surgical exploration showed an isolated metastasis in the jejunum. After resection of the lesion the patient received chemotherapy and radiation for lung and brain metastasis. Indications for gastrointestinal exploration in metastatic testicular tumors are discussed.
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